

おおしま



大島四つの宝

- おともだち
- おもいやり
- しんじあう
- まなびあう

令和6（2024）年度、大島小学校は、創立100周年を迎えました

令和6年12月2日 発行 川崎市立大島小学校
校長 西村 和恵

100周年テーマ「未来へつなごう 大島に さく笑顔」

朝夕と寒い日が日々増えてきています。早いもので、12月師走を迎えます。今月は個人面談等も予定されております。保護者の皆様と顔を合わせて、お話しする貴重な機会だと思っております。お忙しい中ではありますが、よろしく願いいたします。

11月16日（土）、川崎市長をはじめとした今までこの学校に関わってくださった多くの方々、日頃より本校の教育活動を支えてくださっている地域の方々をお招きして、川崎市立大島小学校創立100周年記念式典が行われました。

低学年・中学年・高学年が、「おめでとう、学校」「まち、地域」「歴史、過去～未来～」とテーマを決め日々の学びを通しての大島への思いを伝えました。子供たちは、多くの来賓の方の前で少し緊張した面持ちでしたが、全校で大島小100歳をお祝いしようという気持ちやテーマである「未来へつなごう 大島にさく笑顔」という強い思いをもって取り組んでいる姿がありました。子供たち一人一人が咲かせている笑顔に、会場からは大きな拍手をいただきました。また、参列された方からは、「歌声がきれいでしたね」「ノリノリに歌う低学年の姿がかっこ良かったです」「児童が司会進行している式典、よかったです」などのお言葉をいただきました。職員一同、子供たちの輝く姿とともに皆様と一緒に100周年を祝うことができ、とても嬉しく思っています。これまで、皆様には様々なことにご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。

式典を終え、子供たちと職員は新しいスタートをきっています。これからも、大島小学校そして子供たちや職員を温かく見守り応援していただけますようお願いいたします。

【学校からのお願い】

学校へ来校の際には、IDカードの着用をお願いします。また、個人情報保護のため、校内での写真・動画の撮影や録音は、ご遠慮いただきますようお願いいたします。

12月の行事予定（授業日数17日）

日	曜	行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日							
2	月	学校巡回カウンセラー	5	5	5	6	6	6
3	火	クラブ(3年見学)	5	5	6	6	6	6
4	水	B時程 13時下校	4	4	4	4	4	4
5	木	教育相談日 職員研修のため、給食後下校	4	4	4	4	4	4
6	金	1年遠足 6年生個人面談	5	5	6	6	6	4
7	土							
8	日							
9	月	個人面談Ⅰ	4	4	4	4	4	4
10	火	個人面談Ⅱ	4	4	4	4	4	4
11	水	個人面談Ⅲ	4	4	4	4	4	4
12	木	個人面談Ⅳ 音楽集会(6年)	4	4	4	4	4	4
13	金	個人面談Ⅴ 中学校体験(6年)	4	4	4	4	4	6
14	土							
15	日							
16	月	学校巡回カウンセラー	5	5	5	6	6	6
17	火	代表委員会	5	5	5	5	5	5
18	水		5	5	5	5	5	5
19	木	教育相談日	5	6	6	6	6	6
20	金	給食終了	5	5	6	6	6	6
21	土							
22	日							
23	月	B時程	4	4	4	4	4	4
24	火	B時程 朝会 後期前半終了	4	4	4	4	4	4
25	水	1月6日まで、冬季休業						
26	木	(日直が勤務しています)						
27	金	学校閉庁日(日直は勤務していません)						
28	土							
29	日							
30	月							
31	火							
【1月1週目の予定】*詳しくは、1月の学校だよりをご覧ください。								
6	月	学校閉庁日(日直は勤務していません)						
7	火	朝会 B時程 12時下校	4	4	4	4	4	4
8	水	給食開始	5	5	5	5	5	5
9	木	委員会 学校巡回カウンセラー	5	5	5	5	6	6
10	金		5	5	6	6	6	6

お知らせ

○個人面談について(確認)

14:00~17:00 です

12月6日(金) *6年のみ

12月9日(月) 12月10日(火)

12月11日(水) 12月12日(木)

12月13日(金) *6年無し

日程表は担任からお配りしております。お忙しいこととは思いますが、ご協力をお願いいたします。

○未来へつなごう！

おおしまにさく えがお

子供たちの思いや願いが詰まった100周年式典が終了しました。式典に向けた取り組みの中で「大島でよかった！」とつぶやいたお子さんがいました。式典自体も大切なことですが、その過程の中で思いを膨らませ、自分の通う学校に誇りをもてたことに感動しました。

これから新しい大島小学校を創造していくために、子供たちと教職員が一丸となって、「おおしまにさく えがお」をつないでいきます。そして、さらに「明日も行きたくなる学校」に近づけるように、日々の学校教育活動を充実させていきます。

○学習も2024年のまとめを！

子供たちはめあてをもって学習に臨み、力をつけてきています。やる気も高く、とても頼もしく思っています。しかしながら、新出漢字を忘れていたり、足し算・引き算・かけ算・わり算といった基本的な計算にミスが見られたりしています。今一度宿題等でお子さんの学習状況を確認してみてください。気になったことは、個人面談で担任とお話していただきたいと思っております。「わからない」「できない」をできるだけ次の学年に持ち越さないようにしていきたいと思っております。

大島小学校 運営委員会だより『12月号』

11月16日に100周年式典がありました。今回の学校だよりでは、式典の本番の様子や会場の飾りなどをご紹介します。

100周年式典に向けて、それぞれの学年や委員会も本気で取り組んでいる様子が見られました。廊下や体育館などの飾り付けは全校児童のお祝いの気持ちをこめて作ったものです。

体育館の後ろにある手形の虹は全校児童で作ったものです。全員で力を合わせてとても素敵な作品になりました。



廊下には、1学年ずつ作ったケーキが飾られています。ケーキが飾られるとお祝いしている気持ちが増して、大島小学校が100歳になるとより実感できました。



体育館の上段には各学年の目標が書か

れた横断幕を飾りました。全学年それぞれが素敵な目標を持っています。

また代表委員会では、式典に来てくださった、ご来賓の方々に渡すペットボトルホルダーを作りました。そのペットボトルホルダーには作った人の思いが書かれています。



式典当日には川崎市長さんをはじめ、町内会長さんなど色々なご来賓の方々や今までお世話になった先生方がいらっしゃいました。

各学年からは私達が通う大島小学校や、住んでいる大島のまちについての発表がありました。みんな大島小や、まちのことが大好きなんだという気持ちがとても伝わりました。

記念式典は終わってしまいましたが、式典で終わりではなく、これからの101年目も102年目も、スローガンである『未来へつなごう 大島にさく笑顔』を忘れずすごしていきたいと思います。

運営委員会